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Je m'excuse pour cette réponse tardive, étant pris la semaine dernière par 
l'organisation des Estivales à Beaucaire du RN. 
Bien entendu vous pouvez croire que je suis comme nos élus à la région AURA, 
favorable à la réouverture de la liaison. 
Un grand nombre de villes mettent en avant la restriction de circulation, et d'un autre 
coté, nous constatons toutes les suppressions de ligne sur le territoire Français. 
J'ai échangé avec notre conseiller régional à ce sujet, il suit ce dossier. 
Je ne manquerais  pas de revenir vers vous . 
Cordialement. 
Louis CLEMENT. 
Délégué Départemental RN Puy de Dôme. 
 


